

## Presseinformation

### Neubau eines Kleinspielfelds für die Grundschule Emmelshausen unterstützt

Emmelshausen. Anlässlich des Stadtfestes unterstützte die Volksbank Hunsrück-Nahe den Förderverein der Grundschule in Emmelshausen mit einer Spende über 750 Euro. Die Spende fließt in den Bau eines Kleinspielfeldes mit Multifunktionsbelag. Die Kinder erhalten hierdurch die Möglichkeit, ihre sportlichen Tätigkeiten, wie z.B. Basketball oder Fußball spielen, besser ausüben zu können. Der Bau des Multifunktionsspielfeldes ist ein großer Gewinn für die Schule und besonders für die Kinder. Sebastian Boos von der Volksbank-Geschäftsstelle in Emmelshausen besuchte die Grundschule und überreichte den Verantwortlichen der Schule und des Fördervereins einen großen Spendenscheck. Die von der Bank zur Verfügung gestellten finanziellen Mittel kommen vom Gewinnsparen. Ein Teil jedes Gewinnsparloses kommt in den Fördertopf der Bank, durch welchen karitative und gemeinnützige Projekte in der Region unterstützt werden. Im vergangenen Jahr konnten über 200.000 Euro für solche Projekte zur Verfügung gestellt werden.



#### Bildbeschreibung:

Kundenberater Sebastian Boos von der Volksbank Hunsrück-Nahe eG (3. v. rechts) überreichte den Spendenscheck an (v. l. n. r.) Susanne May, Ruth Dötsch und Tanja Petry-Berg vom Förderverein der Schule sowie an Schulleiter Stephan Sauer (2. von rechts) und Architekt Stefan Richter (rechts).

Foto: Volksbank